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5月の人口の動き

出生男27女20計47

死亡々11々19々30

転入々44々47々91

転出々45々50々95

世帯数10．316（前月＋3）

人口42，649（前月＋13）

男20．588女22，061

ぞが／Xダ・φ・
市民マラ

ソン大会 回）00人側胆刀試す

　　

「イチ、ニ、イチ、二、よーしがんば

るぞ」紺のトレーニングシャツ姿の中

年の人が闘志をみなぎらせて屈伸運動を

していました。

　

第12回マラソン大会の参加者は、小学

校1年生から59歳までの462人で、昨年

の3倍の盛況ぶり。

　

6月13日の開成中旧グラウンドには「自

分の体力を試そう」あるいは「日ごろの

成果を発揮しよう」とする頼もしい人々

でいっぱいでした。

　

午前10時30分、2≒、4≒、6≒、12

‰の4コースのスタートが切られ、一一団

は国道157号線をそれぞれ選んだコース

の折り返し点に向って元気一ぱいに走り

ました。

　

4年前の第9回大会に一一般女性が初参

加して以来、その人数は年々増えて今回

は最高゛24人。

　

最年少はスポーツ少年団の山内雅貴君

と小島基広君（小学1年生）で、リーダ

ーの保護者付きでゴールインし「まだ走

れるよ」と余裕のある健脚ぶり×みせて

いました。

　

最年長の林利雄さん（59歳、元町）は

　

「ことしも12≒エーに挑戦しましたが、タ

イムが昨年よりよくなったのには驚いて

います。日ごろは体力がおとろえないよ

うに毎朝店の残飯を鶏のえさ用に中据ま

で自転車で運んでいます。また、日曜日

は体力づくりに当て、軽い運動×してい

ます。来年もぜひ12リこ挑みたいと思い

ますjと息を弾ませて語っていました。
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市教委は、今春か

ら県体山岳競技の開

催に備えて飯降山周

辺の登山道造成を進

めていましたが、こ

のほど全コースが完

成しました。このコ

ースは、県体（8月

7日、8日）終了後

市民のハイキングコ

ースに解放し、広く

利用してもらうこと

にしています。

　

新コースは、宝慶

寺から尾根伝いに摺

鉢峠～黒谷山～飯降

山を結ぶ、全長約n

キロメートルの行程

です。従来は飯降、深井の両コースでし

たが、新たに黒谷、宝慶寺から入る2コ

ースが加わり、変化に富んだハイキング

が楽しめるものと関係者から期待されて

います。

　

この登山道造成事業は、市教委が本年

度予算35万円を計上、大野親岳会（会長

玉川勝彦さん、会員50人）に委託をして

いたもので、同会員たちは日曜日も返上

毎週交替で谷から尾根へ、尾根から谷へ

と順次カマ、ナタ、ノコギリなどを使っ

て雑木を切り払い、平均道幅1●2メート

ルの比較的ゆったりしたハイキングコー

スに仕上げました。

　

山岳競技コースは一般になじみがうす

いため、競技が終わった後の管理が行き

届かず、市民には利用されないまま遊休

状態のところが多いといわれています。

　

しかし、今度造成されたコースは、各自

の体力にあわせてどこからでもコマ切れ

にこれを選択することができ、無理のな

いハイキング×楽しめるようになってい

るのが特色です。

　

また、摺鉢峠付近、黒谷山頂など大野

市街×一望におさめる景色のよいところ

では、広場×設けて展望所にしたり、要

所尊所にトタン板の道標か取り付けるな

どハイカーの利用しやすいように設定さ

れています。

新コース造りに汗を流す山岳会員

山は歴史や伝

説でいっぱい

　

今月下旬までには飯降、深井鉱泉、摺

鉢峠、宝慶寺の4ヵ所にコースの略図を

書いた「案内板」も設置することにして

おり、宝慶寺の歴史と旧跡、飯降山の伝

説と地蔵尊の由来、旧池田道の発見など

山岳の歴史と伝説を訪ね、体力づくりに

役立つユニークなハイキングコースとし

て早くも話題を呼んでいます。

　

市教委では「山岳競技が終わった後を

どのように利用してもらうかが最大のポ

イントです。今度完成したコースは、ハ

イカーの能力に応じて適当なコースを選

べるようになっているので、市民の体力

づくりに役立てていきたい」と市民の幅

広い利用4・望んでいます。

スマイル

「夏休み近づく」

また、どうぞよろしく

　　　　　

一宿題
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国道157号線

稲郷バイパズ通ねまず

あと歩道800メートルの舗装で完成

　

昭和47年から工事が

進められていた国道15

7号線゛稲郷バイパスl

の築造、舗装工事はほ

ぼ完了し、この程通行

が許可されました。

　

この道路は、稲郷や

上据区の住宅地域をう

かいし、上庄中学校北

側を経て稲郷区の東側

へ通じ、その延長は2，

145にです。

　

道路幅は12に、その

うち車道が7．5に、歩道は左右ともに2●

25にです。

　

道路築造には昭和47年～49年度の3か

年で8，787万円を要し、舗装には昭和50

51年度で1億2，090万円、それに清滝川

に架かる稲郷大橋25にの建設には5，241

万円で、これまでに総計2億6．118万円

が投ぜられました。道路1に当たり12万

1，000円になります。

　

ことしはわずかに残った歩道791にの

舗装工事が計画されており、この工事が

終わるとすべてが完成することになりま

す。

　

この道路は、市民の永年の念願がかな

い、昭和50年4月1日に「主要地方道大

野墨俣線」から「国道157号線」に昇格

しました。

　

今後は北陸地方と中京方面を最短距離

に結ぶ道路として、1日も早く全線が整

備されるよう望まれています。開通した稲郷バイパス（森山交差点付近）

営
軍
政
悲
行
が
隼
増

犯
罪
の
大
半
は
万
引
き

　

子
供
の
生
活
の
変
化
に
気
配
り
を

　

大野警察署

の調べにより

ますと、市内

での少年の非

行が急増して

います。

　

過去3年間

の刑法犯少年

の推移では、

昭和48年41人

49年57人、50

年65人と年々

増えています

　

ことしは1月

～4月の4か

月間に早くも

36人で、件数

は県下各市町村のうち福井市に次いで多

く、まさに少年非行の非常事態とも言う

べきです。

　

犯罪の内容をみますと、各年とも80～

90％が窃盗で、スーパーマーケットや商

店などでの万引きが最も多く、次いで住

宅へ侵入しての盗み、そして駐車中の自

動車からの盗みなどです。

　

年代別では昭和50年度の65人は高校生

24人、小学生20人、中学生8人その他13

人の順になっています。これらの少年の

環境は、両親があり家庭ふん囲気も普通

かどちらかといえば明るい家庭の子供が

大半です。

　

ですから、犯行の原因も①遊興品を得

るため②小使銭の不足③出来心④好奇心

の順で、せつな的な犯行が目立ちます。

　

大野市青少年問題協議会ではこの状態

を重視して、協議会のメンバーである市

内各機関団体がそれぞれの立場において

非行防止に努め、特にことしは夏休みを

利用し体育、レクリエーション活動を通

じて少年の健全化を図ることになりまし

た。少年の非行防止には社会環境を整え

ることも大切ですが、何よりも重要なこ

とは、家庭の中での両親の子供に対する

心配りと理解です。

　

市青少年愛護センターではこの憂うべ

き状態をなくするため、次の事柄をあな

たがもう一度確認され、実行されること

を強く望んでいます。

1．作られた親子対話から自然の対話へ

……親子共同の家事作業をする工夫を。

2．自分の子に限ってという考えを改め

よう……自分の子はどうかと、内へ注意

を払う。

3●愛情をお金にすり替えない。……「○

○したらお金をあげます」とか、子供の

要求どおりお金を与えることは「お金の

切れ目が愛情の終わり」になります。

4●テストに強い子は良い子、弱い子は

悪い子の考え方をなくしょう。……テス

トに弱い子は生きがいを失って息き抜き

を求めます。

5．子供の生活の変化に敏感になろう。

……肌1装、ことば、行動、友人関係、お

金の要求、持ち物、部屋等の変化

　

社会を明るくする運動

　　　　　　　

7月1日～31日

　

青少年の非行を防ぎましょう。家

庭ではほんとうの対話、職場ではこ

まやかな配慮、地域ではさわやかな

環境を。

カギをかけ忘れた駐車が多いこれが犯罪の原因にも………
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6刄定例酉譜面

総合利用施設「有終会館」を設置

　　　

5，200万円で開成中旧校舎を改造

　

6月14日に開会された第159回定例市議会

は30日まで会期が延長され、慎重審議の結果

　

「一般会計補正予算案」「大野市有終会館設置

条例案」など12議案と市会案3件、決議案1

件がそれぞれ原案どおり可決、承認されまし

た。有終会館設置についての審議では、市長

は「義務教育である有終南・東（仮称）両小

学校建設を優先し、福祉会館の建設は昭和57

年を目途としたい。それまでの間、開成中旧

校舎の平屋部分を改良し、市民の社会教育、

福祉活動の場に供していきたい」と述べ、市

議会もこれを了承しました。

〈一般会計〉

1億4，536万円を追加

　

一般会計歳入歳出にそれぞれ1億4，53

6万9，000円を追加し，予算総額は39億

3，131万6，000円になりました。歳出予

算の主なものは次のとおりです。

　

総務［〉有終南小学校建設予定地整地

工事150万円。［〉有終会館改造工事に2，

　

700万円追加して総額5，200万円。【〉東

小学校建設用地埋め立て工事2，100万円

　

環境衛生費［〉地下水観測井を新たに

泉町，有明町，水落町，中荒井，中狭の

5か所に設けるための経費142万円。［〉

葬斎場前庭造園工事200万円。

　

土木費［〉広域米生産流通総合改善

事業補助300万円。［〉六呂師受託かん排

工事670万円。

　

農林業費【〉道路改良費に2，158万円を

追加して2億999万円。［〉河川費に800

万円を追加して4，301万円。

　

教育費［〉開成中校庭フェンス新設26

0万円。｜〉開成中通学道路舗装工事300

万円。［〉市内幼稚園，小・中学校の教師用

机，いすの更新217万円。［〉市営テニス

コート整備工事300万円。［〉有終会館管

理費507万円。

　

災害復旧［〉真名川用水頭首工復旧工

事2，303万円。

　

〈条例〉

　

有終会館設置条例……「市民の文化

体育の向上および社会福祉団体の活動の

強化を図り、もって市民福祉の増進に寄

与する」を目的として設置されました。

　

施設は開成中学校旧校舎の平屋部分を

改造して管理室、会議室、体育館、柔道

場、剣道場、を設け、グラウンド、テニ

スコートも含めて市民の利用に供します

　　

この施設には館長、職員、運営審議会

　

を置き、円滑な管理運営に努めます。

　

市民の利用に当たっては使用料徴収の

規定もありますが、社会教育団体等につ

いては減免されます。

　

施行は昭和51年10月1日からです。

　

大野市廃棄物の処理および清掃に関す

る条例……7月1「」からし尿くみ取り料

金が、18乱44円から50円になります。

　

市国民健康保険税条例、市税賦課徴収

条例……地方税法の一部改正により、市

国民健康保険税条例、市税賦課徴収条例

が一部改正になりました。その主なもの

は次の、レおりです。、

●・軽自動車税 単位円

車種 現行 改正

原自50CCまで 500 650

原白90CCまで 800 1，000

原自125CCまで 1，000 1，300

軽白二輪車 1，500 2，000

軽白三輪車 2，000 2，600

軽白四輪貨（営業用） 2，500 3，000

軽白四輪貨（自家用） 2，500 3，600

軽白四輪乗（営業用） 3，500 5，400

軽自四輪乗（自家用） 4，500 G，000

二幅小型自動車 2，500 3，600

特殊白勤車 2．500 3，600

　

なお、排ガス基準適合車等は51●52年

度分に限り現行どおり貨物車は2，500円、

乗用車は、4、500円にすえ置き。

●・固定資産税

［置屋］……不均衡是正による評価替え

（評価額）

　

昭和31年～47年に建設されたもの

　　　　　　

10％～30％アップ

　

昭和48年～49年に建設されたもの

　　　　　　

従前どおり

　

昭和50年以後昭和48年～49年を基

　　　　　　

準にして50％アップ

改造を待つ開成中学校旧校舎
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［j涯］……（課税標準額）

　

農地（田畑）平均20％アップ

　

宅地平均20％アップ

　

山林平均10％アップ

S・市民税

　

個人均等割りの引き上げ

　　　　　　

年額200円が700円に

　

個人の白色申告者の専従者控除

　　　　　　

30万円が40万円に

　

老年者（本人が所得者で65歳以上の者）

の要件である所得年度額の引き上げ

　　　　　　

500万円が1，000万円に（老

　　　　　　

齢福祉年金要件でない）

ト国民健康保険税

　

最高課税限度額12万円が15万円に

月割課税……H召手口51年度からは世帯員に

出生、死亡、転入、転出などの移動があ

った場合は月割りで課税します。

　

市固定資産評価審査委

　

員に加藤庄松氏を選任

　

このほど死去された故道関文氏の後任

に加藤庄松氏（72才、日吉町）が選任さ

れました。任期は3年です。

　　　　　

新農業委員決まる

　

任期満了に伴う大野市農業委員会委

員は改選（無投票）の結果、次の方が決

まりました。任期は3年です。（敬称略）

　

猪島高（篠座町）、市地明（牛ヶ原）

長谷川新兵衛（中荒井町一丁目）、北川

忠夫（菖蒲池）、竹内善忠（横枕）、朝

日善一（西大月）、斉藤敏（上舌）、安

倍繁樹（森山）、下島薫（木本）、畑中

吉次郎（上黒谷）、羽生長（下据）、小山修

一（森政領家）、山田正一［］丘条方）

金本一三（蓑道）、光渾晃男（富嶋）、

田中生（土打）、山村市太郎（上野）、

田中昇（井ノロ）、樗田平治（金山）、

前野五郎（森本）

　

議会推薦委員

　

田中新一郎（元町）、飯田治一郎（上

丁）、土屋静（阿難祖領家）、米村喜六

　

（上野）、広瀬重孝（西勝原）

　

農協共済組合推薦委員

　

飯岡彦兵衛（萩ヶ野）ヽ土蔵武雄（稲

郷）、小豆弥作（石谷）

7月21日から夏の交通安全運転

血転進轟止ま血交差点

市
民
運
動
の
重
点
に

　

「暑さに負けず正しい交通」夏の交通

安全運動は7月21日から8月20日までの

1ヵ月間、北陸3県の統一運動として進

められます。

　

この期間は夏休みと重なるため、子供

たちも気がゆるみがちで飛び出しや自転

車遊びによる交通事故が目立って増え、

車を運転する人も暑さによる疲労から注

意力がにぶって思わぬ大事故を招きます

　

今年すでに55件の人身事故が発生し、

3人が転落事故によ

り死亡、67人が重軽

傷となっています。

事故防止はみんなが

交通ルールを正しく

守ることにつきます

が、大野市交通対策

協議会ではこの期間

中、特に自転車の正

しい乗り方を市民運

動として徹底したい

と言っています。

　

自転車で最も危険

なのは、交差点や見

通しの悪い曲り角で

の一時停lトや除行か

しないことです。交通指導員の今村仙之

助さんは、「自転車が交差点で止まらない

ために転倒してヶガをしたり、もう少し

で事故になる危険な場面をよく見かけま

す。その場で指導をしていますが、交差

点の手前で止まって左右を確認する方は

ほとんどありません。右側通行やカサさ

し運転も多く、特に主婦のみなさんが悪

いですね」と、自転車利用者のマナーの

悪さを指摘されていました。

一時停止線で止まるよい子たち

四！

錆大野民俗行事

町の法事

　　

「三番下の○○

で、町の法事があ

るんにゃで、今す

ぐおまいりなしと

くんねえんせえ」

と、子供たちが柏

子木を打ち、呼び

あ乙いた声は去軒

の人には懐かしい思い出です。

　

この声はもう聞かれなくなりました

が1月から2月にかけて、市内のそこ

ここに張り出される「町法事」のはり

紙は、他市には見られない珍しいもの

です。江戸時代から続いている「大野

民俗」の重要な行事の一つで、約150

年前ころからの町の記録によりますと

人習々宿または人足割宿、そして「火

防祈祷宿」と記録

され、大正初年ご

ろから惣法事．町

法事と書かれてい

ます○そして秋葉

大権現を守る修験

者（山伏）吉祥院

の倖職が火防祈祷

の修法をし、宿坊の旦那寺の僧侶のお

経や説教があり、その寮銭や礼金は同

じく町内から支出として記録されてい

ます。
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◆離婚後も婚姻中の「氏」使えます

　

民法、戸籍法等の一部改正によって、

次の点が改められました。

1．婚姻のとき氏（姓）を改めた人は、

離婚をしても離婚後3か月以内に戸籍法

の定める届出をすれば、婚姻中の氏を称

することが出来ます。また、ことしの3

月15日以降に離婚した人で、すでに婚姻

前の氏にもどっている人も、9月15日ま

でに届け出をすれば婚姻中に称していた

氏を再び称することが出来ます。

2．死亡届は「同居していない親族」も

することが出来ます。

3．確定裁判に基づく届け出は、訴えの

相手方もすることが出来ます。

◆国家公務員税務職試験受付12日から

　

国家公務員採用初級試験（税務）が次

のとおり行われます。

　

〈受験資格〉昭和31年4月2日から昭和

34年4月1日までに生まれた男子

〈受付期間〉7月12日（月）～21日（水）

〈第1次試験〉10月3日（日）

〈採用〉初級試験合格者から税務大学校

学生に採用され給与の支給を受けながら

1年間専門教育を受けます。

　

〈問い合わせ〉大野税務署（6－2180）

◆はかりの検査受けましょう

　

ばかりの定期検査を次のとおり行いま

す。商取引きに使用するばかりは毎年検

査を受けなければならないことになって

いますので、最寄りの場所で受けて下さ

t，ゝ。

　

この際、手数料150円～480円（はか

引こよって異なる）が必要です。

7月26日（月）午前10時～12時富田公民館

7月26日（月）午後1時～午後3時30分

　　　　　　　　　　　　　

下庄公民館

7月27日（火）午前10時～午後3時30分

　　　　　　　　　　　　　

市民会館

7月28日（水）午前10時～午後3時30分

　　　　　　　　　　　　　

市役所

7月29日（木）午前10～12時上庄公民館

8月3日（火）午前10時～午後3時30分

　　　　　　　　　　　　　

市役所

◆所得税予定納税は31日まで

　

昭和51年分所得税の第1期分予定納税

期限は7月31日です。休業や転業、病気

などで「予定納税額の減額申請をしよう

とする人は、7月15日（木）までに税務

署で手続きをして下さい。

◆16ミリ映写機技術講習会に受講を

　

16ミリ映写機操作技術認定講習会を次

のとおり行いますので、受講して下さい

〈期日〉7月24日（土）25日（日）

〈会場〉市民会館

＜対象〉高校生以上の市民

〈受講料〉400円

〈申し込み〉7月22日（木）までに市教

育委員会社会教育課、または最寄りの公

民館まで

◆親子県政バス教室へどうぞ

　

親子県政バス教室が次のとおり行われ

ます。参加ご希望の方は7月21日（木）

までに県広報課県民相談室（福井市大手

3丁目17一1）へ住所、氏名、年齢、連

絡方法を往復はがきに書いて申し込んで

下さい。

　

〈期日〉7月28日（水）

　

〈集合〉国鉄越前大野駅午前8時20分

　

〈対象・人数〉親1人に子供（小・中学

生）2人まで

　

〈コース〉越前大野駅前→美浜原電→園

芸センター→レインボーライン→越前大

野駅午後5時30分着

◆民謡踊りの指導者をお世話します

　

後1か月で「おおの城まつり」になり

ます。7月15日から31日までの間にグル

ープや町内会などで踊りの練習をされ、

指導者が必要な場合には大野商工会議所

　

（6－1230）か市商工観光課（6－1111

内線352）へ連絡下されば相談に応じて

います。

◆24日～8月2日はまちを美しくする旬間

　

7月22日～8月2日までは「まちを美し

くする旬間」です。各区では実情に即して

環境美化の実践活動をしましょう。

　　

今月の納税

保険税第1期分、固定資産税

第2期分

　

31日までに納めて下さい。

風，見鶏

　
　

「
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き
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組
は
」
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い
う
問
い
に
は
赤
銅
鈴
之

助
・
田
舎
っ
ぺ
大
将
・
サ

ザ
エ
さ
ん
●
オ
バ
ケ
の
Q

な
珀
な
ど
マ
ン
ガ
が
王
到

的
だ
が
、
中
に
は
太
陽
に
ほ
え
ろ
・
金
曜
ロ
ー

ド
シ
ョ
ウ
な
ど
も
出
て
く
る
ｙ
「
何
時
間
ぐ
ら

い
テ
レ
ビ
を
見
る
か
」
に
つ
い
て
は
、
こ
時
間

な
い
し
八
時
間
と
い
う
答
え
。
そ
の
う
ち
一
番

多
い
の
が
六
時
間
。
次
が
五
時
間
で
、
三
番
目

が
七
時
間
。
こ
時
間
、
三
時
間
と
な
る
と
ご
く

わ
ず
か
。
▼
次
に
「
テ
レ
ビ
を
見
て
い
る
と
き
両

親
か
ら
何
か
言
わ
れ
る
か
」
の
質
問
に
対
し
て

は
「
は
よ
ね
I
や
」
「
勉
強
し
た
か
い
や
」
が
一

番
多
く
「
ぼ
I
ら
ま
た
マ
ン
ガ
見
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る
」
「
そ
ん

な
も
ん
ど
こ
が
面
白
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ん
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や
、
は
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野
球
に

せ
I
や
」
と
チ
ャ
ン
ネ
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争
い
の
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出
て

き
た
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す
る
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「
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っ
と
ひ
っ
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い
て
見
い
や
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と
い
う
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が
あ
っ
た
が
、
こ
れ
は
「
離
れ
て
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い
や
」
の
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違
で
と
苦
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も
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y
こ
れ
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内
の
あ
る
小
学
校
四
年
生
一
ク
ラ
ス
で
の
調
査

で
あ
る
。
好
き
な
番
組
に
マ
ン
ガ
が
多
い
の
は

う
な
ず
け
る
が
、
視
聴
時
間
が
長
過
ぎ
る
。
そ

れ
こ
そ
「
勉
強
し
た
か
い
や
」
と
心
配
に
な
る

児
童
の
生
活
時
間
帯
の
中
に
食
い
込
ん
で
い
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視
聴
時
間
は
相
当
に
重
い
。
y
か
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故
大
宅

壮
一
氏
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「
テ
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ビ
に
よ
る
一
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総
白
痴
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と
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テ
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何
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安
易
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そ
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。
し
か
し
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覚
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の
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々
し
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は
テ
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ビ
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で
は
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あ
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。
テ
レ
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の
何
が
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で
何
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罪
か
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む
ず
か
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が
、
ス
イ
ッ
チ
に
対
す
る
主
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権
は
視
聴
者

に
あ
る
。
白
痴
化
だ
け
は
ぜ
ひ
避
け
た
い
も
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だ
。
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